

NJW Neue Juristische Wochenschrift

www.Jurafunk.de. Jura zum Hören – das bieten zahlreiche Podcasts im Internet. Wie so oft gibt es bei der Qualität der Anbieter aber große Unterschiede. Ein Dauerbrenner unter den juristischen Podcasts ist www.Jurafunk.de, ein Portal von zwei Kieler Rechtsanwälten, das seit 2005 auf dem Markt ist. Dabei überzeugen nicht nur Aktualität und Vielfalt der angebotenen Themen. Was das Portal besonders empfehlenswert macht, ist die Art und Weise der Berichterstattung von *Henry Krasemann* und *Stephan Dirks*. Ihnen gelingt es, im Dialog die oft trockene juristische Materie anschaulich und mit der nötigen Lockerheit dar-zustellen, ohne dass dabei die Seriosität verloren geht. Das kommt nicht nur bei Juristen gut an: Bei den European Podcast Awards im Bereich „Business Germany“ hat www.Jurafunk.de einen beachtlichen 5. Platz belegt.